



Las calles y sus baches tras el aguacero

Seguramente hoy se verán las consecuencias de las precipitaciones que cayeron con fuerza en la jornada de ayer.

En Los Clarines en Coquimbo, la poza clásica en frente del súper, fue solucionado a tiempo pero el tema tiene cansado a vecinos. El informe de afectación emitido por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres SENAPRED que informó que las lluvias provocaron la suspensión total de clases en las comunas de Puni-

taqui, Los Vilos y Canela, el término anticipado en Monte Patria, Ovalle y La Serena; además del cierre del puerto de Coquimbo y caletas.

Las precipitaciones se registraron durante las primeras horas de este lunes desde el sur del territorio, abarcando la costa y valle interior, para luego llegar hasta la conurbación La Serena-Coquimbo.

El informe de SENAPRED también arrojó que hubo 2 personas damnificadas de manera transitoria. Se trata de adultos mayores de

la comuna de Canela, quienes presentaron problemas de filtraciones en su vivienda. El municipio local realizó reparaciones de emergencia en la techumbre dañada y se les habilitó momentáneamente el albergue en la Sede del Club Adulto Mayor de esta comuna. Asimismo, se reportó de 2040 clientes con corte de suministro eléctrico, específicamente en las comunas de La Serena, Coquimbo, Ovalle, Monte Patria, Punitaqui, Illapel, Los Vilos y Salamanca.

En tanto, fueron varias

quebradas que se activaron producto del escurrimiento de agua. Catorce sectores en la comuna de Canela, correspondientes a: Poza Honda, Huentelaquén Sur, Huentelaquén Norte, Las Trancas, Las Barrancas, Rivera Norte, El Chical, Mincha Norte, Espiritu Santo, Los Rulos, El Queñón, El Rito y Canela Alta, sin provocar situaciones de emergencia ni daños a viviendas.

A estas se suman las quebradas de Andacollo, El Curque, Chepiquilla, El Toro, La Coipa, El Salitre, Maitencillo,

En la zona costera llegamos casi a los 50 milímetros en la comuna de Los Vilos, hacia el interior, Salamanca, Mate, 20 milímetros lo mismo en la zona de Illapel, Canela, comunas que no están habitualmente preparadas para esta cantidad de lluvia, pudieron enfrentarlos adecuadamente.

El Limarí tuvo eventos importantes, también en la zona de Ovalle, Combarbalá, donde tuvimos eventos entre 15 y 20 milímetros y hasta este momento todavía se mantienen. En el caso puntual de Choapa paró la lluvia y se espera que no continúe.

La Laja, Cruz Verde y La Hermosa, todas con bajo caudal; la quebrada El Peral de Punitaqui, el Río Combarbalá,

Por otra parte, el aeródromo de La Florida de La Serena funcionó con normalidad, salvo los retrasos en algunos vuelos. Los hospitales públicos y privados de la región, así como la atención primaria de salud (CESFAM, SAPU y postas rurales), no reportaron incidentes relevantes, ni daños estructurales derivados de sistema frontal, Por lo que se mantuvo la atención normal para pacientes y usuarios.

Finalmente, en Illapel, se informó del volcamiento de un vehículo en la cuesta Cavilón, dejando a tres personas lesionadas, mientras que en Salamanca se registraron anegamientos en viviendas, donde personal municipal instaló sacos de arena y trabajos preventivos, para evitar el ingreso de agua.

SM | Clínica Santa Marta

GÓMEZ CARREÑO 329, La Serena

CLÍNICA DENTAL CON 25 AÑOS DE TRAYECTORIA EN LA REGIÓN

NUESTROS SERVICIOS

<p>IMPLANTES DENTALES Recupera tu sonrisa con soluciones definitivas y naturales.</p> <p>ORTODONCIA Alineamos tus dientes para lograr</p>	<p>PERIODONCIA Protege tus encías y previene enfermedades periodontales.</p> <p>ENDONCIA Elimina el dolor y conserva tu</p>
---	---

